

# チームちゅうぶちゅう

～中部中&蒲郡北部小&蒲郡西部小&中央小～



2学期も順調に地域と連携した活動が進んでいます

## 蒲郡北部小学校

### 地域学校協働活動の広がり

#### ◆「土づくり」5月13日(写真左)

支援員の尾崎さんからのお声がけで、学年の畠の土づくりを地域の伊藤さんにお願いすることができました。もみ殻を入れ、耕運機で耕し、鍬で畝を作り、マルチを被せてくれました。

#### ◆「5年生家庭科裁縫」7月10日(写真中)

5年生にとって初めての裁縫の授業。各班に入ってくださったボランティアさんが、児童の横について、一人ひとり丁寧に教えてくださいました。

#### ◆「読み聞かせ」10月2日(写真右)

読み聞かせボランティアが復活して、今年で3年目。新しく仲間入りしてくださった竹内さんご夫妻が、英語での読み聞かせを実施してくれています。(④原田あい推進員・尾崎友美支援員)



## 蒲郡西部小学校

### 地域の方とふれあい・学び成長する

#### ◆「けん玉名人になりたいな」9・10月(写真左)

1年生がけん玉名人の水野弘淳さんにいろいろな技を教えて頂き、こつこつ練習して技を成功させられるようになりました。喜びや成長をみんなで感じています。

#### ◆「学区文化祭」10月(写真中)

公民館で活躍している手作り紙芝居の会、キッズダンスの発表、各学年の学習発表会、最後に全校でオペレッタ「ひじり山のお皿様」を演じました。一生懸命な子どものたちの姿が輝いていました。

#### ◆「ミカンがつなぐ国際交流大作戦」(写真右)

足立泰敏さんの畠で5年生が、6グループに分かれて外国の方と協力しながら、足立さんから出された10個の問題を答えました。日本語とジェスチャーを交え、ミカンを通して交流しました。

(④山本なおみ推進員・権田真由美支援員)



# 中央小学校

サポーターさんとたくさん交流！笑顔いっぱい！

◆家庭科ミシンサポート（写真左）

9月の暑い日。児童もサポーターさんも汗だくでミシンに取り組みました。

◆郊外でのサポート（写真中）

2年生の町探検、3年生の消防署見学や学区の危険な場所調べ、4年生の公民館のごみ拾いにつき添いました。安全に移動するための声掛けを通して、児童とサポーターさんがたくさん交流できました。

◆大根水やり（写真右）

4年目を迎えた中央ファームでの地域と学校とのつながりの中、3年生の大根の種まきの時、「お水はだれがやるの？自分たちでやりたい！」と声が出ました。登校から朝の会までの短い時間に、3か月ほぼ毎日水やりに来てくれました。最後にはたくさんの児童に囲まれて、大根も中央ファームのみなさんも大喜びでした。今年の大根はりっぱに成長！（文元場みはる推進員・渡辺直子支援員）



## 中部中学校

## 中部中生ボランティアの活躍

夏休み以降、中部中生が様々な場面で活躍しました。夏休みには北部保育園の夏祭りボランティアや北部公民館でのラジオ体操の景品配り、地域の夏祭りのお手伝い、顔出しパネルの作成（写真左）などに取り組みました。そして今年度は初めて中部中生による保育園での読み聞かせボランティアを行いました。2学期には、北部地区スポーツレクリエーションや子ども食堂でのボランティア活動（写真右）で、中学生のもつ力を存分に発揮しました。

一方文化祭では、八剣神社の雅楽の方々にお越しいただき鑑賞させてもらいました。（写真中）これからも夢を育む中部中生にとって、より良い活動をご紹介できればと思います。（文野川貴子推進員）



## 放課後子とも教室の様子

◆2学期も各小学校で放課後子ども教室が開催されました。支援員の皆さんのが中心となって計画・実施しました。



・8/27中央小学校では、4～6年生の子どもたちが蒲郡公民館でうどん作りにチャレンジしました。（写真右）

・12/7北部小の体育館で北部小・西部小合同でバスケットボールを行いました。（写真左）

